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Réponse à la question no 134 
de Mme Véronique Grady (PLR)  

relative à la distribution des vignettes de stationnement 

 
 

Résumé de la question 
 
 
En séance du Conseil général du 4 avril 2023, Mme V. Grady a posé la question suivante: 
 
"J'aimerais connaitre le nombre de vignettes distribuées et de places extérieures disponibles par 
quartier depuis 2016, selon le document transmis à M. le conseiller communal, P.-O. Nobs.  
 
En outre, le nombre de vignettes pour les employé·e·s communaux·ales et les enseignant·e·s a 
diminué depuis 2020. Pouvez-vous nous en donner l’explication et préciser si ces places ont été 
compensées d’une autre manière?" 
 
 

Réponse du Conseil communal 
 
 
Les valeurs se trouvent dans le tableau ci-dessous. 
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Par ailleurs, sa question portait également sur la diminution du nombre de vignettes pour les employés 
communaux et les enseignants depuis 2020 et les éventuelles mesures de compensation. 
 
A ce propos, nous pouvons indiquer que le nombre d’autorisations de stationnement délivrées pour 
les employés communaux et les enseignants varie chaque année sans que le nombre de places de parc 
mises à disposition varie. Comme les places de parc sont mises à disposition en pool, il n’y a pas 
forcément de corrélation entre l’évolution du nombre d’autorisations et le nombre de places de parc. 
On remarque à ce propos une diminution du nombre d’autorisations dans plusieurs établissements 
scolaires. Le nombre de places de parc mises à disposition est resté stable. 
 
 


